
第 1回学校運営協議会 議事録  

 

平成３１年度 第１回 竹鼻中学校学校運営協議会 

・平成３１年４月２６日（金）14:00～15:30 

             ・羽島市立竹鼻中学校 会議室 

 

（司会:教頭） 

１ 開会の挨拶（増田校長） 

２ 授業参観（14:05～14:20：金⑤） 

・1-5理(岩田),2-4理(田中利),1-4音(根崎),3年総(3年),A-1総(吉川),2-5国(田中悦)， 

2-3社(黒木),2-2英(石川),1-6数(澤木),1-3数(川本),1-2数(宇佐見),1-1英(小倉･楠居) 

３ 自己紹介 

 ・福寿自治会長:後藤栄治,同窓会長:青山剛三,ＰＴＡ会長:鮫島満,竹鼻コミ長:牧野貞臣, 

福寿コミ長:田中安志郎,竹南コミ長:髙木和秋,竹コ協会長:中畑弘,福寿民児委長:浅野満, 

竹鼻民児委長:後藤聖子,竹鼻主児委員:馬場まさ子,福寿主児委員:岩佐和子,竹青少育:大野一明, 

市教委:河合繁樹,CSCO: ,校長:増田恭司,教頭:平松俊英,主幹教諭:長江誠 

＜欠席 竹鼻自治会長:小森博昭,福青少育:松野正治,羽島高校長:岩木隆義,竹鼻小校長:豊島博, 

福寿小校長:山本邦宏＞ 

４ 委嘱（市教委）  

５ 会長(議長),副会長の選出 

 ・会長:青山剛三,副会長:鮫島満 

・予算については、会長･副会長と各部会長と相談しながら計画、執行する。 

 

６ 議長あいさつ 

７ 議事                                  （司会:青山会長） 

（１）本年度の学校経営方針について提案（増田校長） 

 ・竹鼻中コミュニティスクール、通学路の安全、地域行事の参加とボランティア活動 

 ・学校評価計画、年間行事予定、竹鼻中校区小中一貫教育推進について（平松教頭） 

 ・生徒指導全般について（長江主幹教諭） 

（２）意見交流（質疑・応答） 

 ①（中畑 弘 竹コ協会長） 

 ・市交通安全協議会が 5 月 8 日に開催される。竹鼻中西側市道のポール設置、交差点の横断歩道の設

置などを要望したい。5 月中旬より横断歩道の取締り強化。全国的に交差点、横断歩道の事故多発。

歩行者が横断歩道にいたら、必ず止まらなければならないことを、日本では浸透していない。高齢者

の車の運転注意。 

 ・5 月 26 日、市文化センターにて、竹鼻中、羽島高、自衛隊の吹奏楽の共演。入場整理券必要。 

 ②（浅野 満 福寿民児委長） 

 ・中２生徒が落ち着いていた。学ぶ姿勢が見ちがえるほどよい。中１生徒は、入学後３週間で中学生ら

しくなっており、体つきも変わり、雰囲気が良い。 

・外国籍の生徒に対する対応は、言葉は通じているのか、文化の違いはどうか。 

 →外国籍の生徒は４人(中国３,アフガニスタン１)。言葉は通じるので通訳は必要ない。文化的な違い

があり、時々思い違いやトラブルがあるが、その都度丁寧に対応しているので大きな問題はない。し



かし、学習意欲や学習の定着の面で心配される。 

③（田中安志郎 福寿コミ長） 

 ・竹鼻中の経営重点「･･･当たり前のことを一流に」、一流のとらえは？また、どの程度を目指すのか。 

 →中学校だけでなく、社会で通用する、あいさつ、時間、身なり等、一般社会でも通用するということ。 

 →５段階の数値目標等、目指す生徒の姿を思い描いて、具体的に示していきたい。 

 ・組織図の動きと展望は？ 福寿小では、運営委員の中から各部長を決めて、動き始めている。 

 →本年度の竹鼻中 CS の重点課題である、交通安全、ボランティア、吹奏楽部について、予算と動き作

りを進めている。去年の半ばからスタートした CS。現在、やれるところからやっているのが現状。 

  CS コーディネーター)（河合繁樹 市教委）   

 ・外国籍の生徒に対しては、市教委からも支援をしていく。各委員さんの得意分野で学校運営を助けて

いただけるとありがたい。 

（３）学校経営方針の承認（→拍手で承認 ） 

 

８ 閉会の挨拶（増田校長） 

・承認ありがとうございました。H３０年度、竹鼻中の交通事故は１１件あり、今年度も大変心配して

いる。子どもの安全の面を、第一で改善していきたい。運営委員の皆様それぞれの立場で、学校を助

けていただけるとありがたい。 

 

 

（議事録作成：教頭）  


